



Abril de 2021

Estimado/a Compañeros/a:

Concluimos el mes de abril durante el cual hemos logrado avances que nos conducen al cumplimiento de nuestra misión institucional, priorizando la modernización de los procesos sustantivos que norman nuestra actuación.

En este tenor, nos complace informarles que nuevamente la CCR se hizo acreedora del reconocimiento internacional por parte de la Empresa Española de Normalización y Certificación (AENOR), por mantener los estándares de calidad en sus procesos misionales. Gracias al compromiso y apoyo del talento humano de la institución con el Sistema de Gestión de la Calidad, se logró el mantener la certificación bajo la Norma ISO 9001:2015, lo que contribuye a la mejora continua de los procesos institucionales.

Informamos a ustedes que, con el fin de fortalecer el trabajo de la institución se sostuvo reunión el 09 de abril con representantes del Proyecto Pro Integridad en el país de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID). En representación del Organismo de Dirección, la Primera Magistrada, María del Carmen Martínez Barahona, presidió la reunión virtual, que consistió en el desarrollo de dos puntos de agenda: el primero fue la revisión del Plan Estratégico Institucional vigente (2018-2021) y el segundo fue la redacción de una propuesta de trabajo para la elaboración del PEI 2021-2024.

Nos complace manifestarles que, como parte del compromiso de responsabilidad social, a través de la Coordinación General Administrativa, donamos una flota de vehículos en buenas condiciones al cuerpo de socorro voluntario de Cruz Roja Salvadoreña.

Con satisfacción les informamos que el Segundo Magistrado, Julio Guillermo Bendek Panameño, en representación del Organismo de Dirección, entregó recientemente vestimenta de resguardo al personal de seguridad institucional de la Corte de Cuentas de la República, esto en cumplimiento a nuestra función administrativa.

Siempre en representación del Organismo de Dirección, el licenciado Bendek participó también en la mesa de trabajo multisectorial para impulsar una agenda de fortalecimiento de la Ética y la Transparencia, organizada por el Consorcio por la Transparencia y Lucha contra la Corrupción, con el apoyo de Centro Latinoamericano para la Competitividad y el Desarrollo Sostenible (CLACDS) y el INCAE Business School.

Por otra parte, conscientes del valioso aporte que brindan los medios de comunicación y en la búsqueda de lograr un mayor acercamiento que conlleve a que los salvadoreños tengan un mejor entendimiento del rol fiscalizador de la institución, inauguramos el 23 de abril el "Segundo Diplomado de Fiscalización Gubernamental para Periodistas 2021".

Por otra parte, conscientes del valioso aporte que brindan los medios de comunicación y en la búsqueda de lograr un mayor acercamiento que conlleve a que los salvadoreños tengan un mejor entendimiento del rol fiscalizador de la institución, inauguramos el 23 de abril el "Segundo Diplomado de Fiscalización Gubernamental para Periodistas 2021".



Como autoridades de la Corte de Cuentas de la República, damos la bienvenida a los magistrados suplentes, Julio César Figueroa Grande y Pablo Antonio Saravia Alfaro, quienes fueron nombrados y juramentados por la Asamblea Legislativa en la sesión plenaria del martes 27 de abril, en el cargo de magistrados suplentes de la CCR, para el periodo que finalizará el 27 de agosto de 2023. Por su parte, los nuevos funcionarios de la CCR externaron su compromiso con la institución y su disposición para sumar esfuerzos y cumplir el objetivo común de sacar adelante a nuestra institución.

Con nuestros cordiales saludos, les deseamos éxitos en sus labores diarias.

CON EL ATENTO SALUDO DE SIEMPRE

*Lic. Roberto Antonio Anzora Quiroz
Presidente*

*Licda. María del Carmen Martínez Barahona
Primera Magistrada*

*Lic. Julio Guillermo Bendek Panameño
Segundo Magistrado*